

**3**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE

**Umgang mit Anträgen auf Feststellung einer Behinderung – wie werden Menschen mit Behinderung in ihren Rechten bestärkt?**

Wir fragen den Senat:

1. Wie lange dauert es durchschnittlich, bis ein Bescheid auf einen Antrag auf Feststellung einer körperlichen, geistigen oder seelischen Behinderung durch das AVIB erstellt wird (bitte für die Jahre 2018 bis 2021 angeben und getrennt für Stadt Bremen und Stadt Bremerhaven)?
2. Wie hoch ist die Ablehnungsquote der Anträge auf Feststellung einer Behinderung durch das AVIB und wie hoch ist die Quote der Widersprüche hierzu (bitte für die Jahre 2018 bis 2021 angeben und getrennt für Stadt Bremen und Stadt Bremerhaven)?
3. Welches sind die Gründe für lange Bearbeitungsdauer der Anträge auf Feststellung einer Behinderung durch das AVIB?

Olaf Zimmer, Sofia Leonidakis, Nelson Janßen und Fraktion DIE LINKE